

La Roche-sur-Yon, le 26 juin 2020

COMMUNIQUE DE PRESSE

La Ville condamne fermement les dégradations effectuées sur la statue Napoléon

Classée monument historique en juillet 2019, celle-ci a été recouverte de peinture rouge sang aux alentours de 3 h cette nuit.

Une plainte pour dégradation de bien public a été déposée dans la matinée. Les images issues des six caméras de vidéo protection situées sur la place ont été remises à la Police nationale qui a depuis ouvert une enquête pour identifier et faire condamner le ou les auteurs de ces faits.

Depuis 9 h ce matin, les agents de la Propreté urbaine travaillent à pied d'œuvre pour tenter d'en effacer les stigmates. Au vu de son caractère patrimonial, la Ville va devoir faire appel aux services d'un restaurateur pour évaluer les dégâts et planifier les restaurations à venir.

La Ville condamne fermement cet acte de vandalisme sur un monument emblématique de La Roche-sur-Yon et tient à réaffirmer sa volonté de lutter contre tout acte susceptible de dégrader le patrimoine commun.

CONTACTS PRESSE

SIRISAWAT Malvina – 02 51 47 48 02 / 06 80 76 43 51 – malvina.sirisawat@larochesuryon.fr
BALAT Yan – 02 51 47 45 70 / 06 14 55 48 82– yan.balat@larochesuryon.fr

www.larochesuryon.fr